
 

 

 

BERICHT des  GESCHÄFTSFÜHRENDEN  IVV  PRÄSIDIUMS 

 

Mazara del Vallo, 7 . April 2017 

 

 

Anwesend: Giuseppe COLANTONIO,  Graham FAWCETT, Walter MOTZ,  

Raymond CLAUDE, Tanja MÜLLER (IVV-Geschäftsstelle) 

 

1. Einführung und Begrüßung (Gisueppe Colantonio) 

 

Giuseppe Colantonio begrüßt die Mitglieder des IVV Präsidiums und Tanja Müller von der 

IVV-Geschäftsstelle in Mazara del Vallo und unterstreicht die Wichtigkeit dieses Treffens vor 

allem für die Organisation des IVV Kongresses und die Feier des 50. Jubiläums des IVV 2018 

sowie die Koordination dieser beiden Events mit der Europiade, die zur selben Zeit in 

Mazara, Selinunte und Castelvetrano stattfinden wird. 

Nach der Besichtigung von mehreren interessanten Gebäuden, Amphitheatern und 
kommunalen Kongresshallen in Palermo und Mazara del Vallo, wird die 50 Jahrfeier des IVV 
voraussichtlich im historischen Innenhof oder im Theater Garibaldi von Mazara stattfinden, 
der IVV Kongress entweder im Hotel Mahara oder im Gemeindesaal in Mazara.    

Beim nächsten Treffen in Koblenz vom 02.-05. Mai 2017 wird dem Präsidium das Programm 
des 50-jährigen Jubiläums vorgestellt sowie das Programm der Europiade. 

 

 



2. IVV Kongress in Rio de Janeiro, Bilanz  

 

Der Kongress in Rio wird positiv bewertet. Bedauerlich ist, dass so wenige Verbände daran 
teilgenommen haben. An Ursachenforschung und Lösungsvorschlägen wird gearbeitet. 
 
 

3.  Finanzbericht  (Walter Motz) 

 

Walter Motz stellt dem IVV-Präsidium die Einnahmen und Ausgaben zum Stand 31.12.2016 

vor. Er berichtet über den Kassenstand zum 31.12.2016. 

Er legt dem IVV-Präsidium den Bestand aller Kassen zum 31.03.2017 vor und erläutert deren 
Entwicklung im Vergleich zum Vorjahr. 

Walter Motz berichtet über die Vorgespräche und die erste Sitzung des Arbeitskreises IVV-
Digital am  30. März. Es wird beschlossen, das kostenpflichtige Lasten-/Pflichtenheft bei der 
Firma Hahn IT in Auftrag zu geben. Die nächste Sitzung ist am 17. Mai 2017. 

 

4.  IVV Website, Update über Forschritt  (Graham Fawcett) 

 

Der letzte Newsletter „Kaffeepause“ kam Mitte Februar heraus. Der nächste Newsletter wird 

im Juni nach der Olympiad in Koblenz herauskommen.  

Wie beim Kongress in Rio beschlossen wurde eine Umfrage für Mitglieder entwickelt zum 
allgemeinen Zustand der Verbände und die wichtige Gelegenheit für Delegierte, sich beim 
Kongress auszutauschen. Die Entscheidung, wie und wann die Umfrage erfolgen wird, muss 
noch getroffen werden.  
 
Es wurde eine umfassende Umfrage von TAFISA über deren Programme, Öffentlichkeits-
arbeit, Service für Mitglieder, Herausforderungen und Lösungen, Einsatz und Ziele, etc. 
beantwortet. 

 

5.  Die Verwendung von « IVV-(Land)», elektronische Medien, Facebook-
Gruppen (Graham Fawcett) 

Die Nutzung von FaceBook Gruppenseiten von IVV Mitgliedern wurde untersucht. Die 
Mitglieder sollen die teilweise Nutzung von « IVV » im Namen zur Kenntnis nehmen, wie 
vom DVV beantragt und vom Kongress genehmigt.  

Die bestehende IVV Website wird durch Nutzung einer anderen Software ersetzt. Die 
Website wurde neu strukturiert, wird jedoch fast wie die alte Version aussehen. Die neue 



Website bietet mehr Effizienz, schnellere Updates und modernere Features usw. Sie wird 
nach der Olympiad im Juni eingeführt. Die Website Adresse bleibt gleich.  
 
Zusammenarbeit mit IVV Digital Arbeitsgruppe sowie Teilnahme am IVV Europa Kongress im 
September in Dänemark.  
 

6.  Bericht IVV Geschäftsstelle  (Tanja Müller) 

 
SportAccord 

IVV-Belgien bat beim IVV-Delegiertenkongress in Rio de Janeiro um die Überprüfung der Möglichkeit, 

der Association  „SportAccord“ General Association of International Sports Federations in Lausanne, 

Schweiz, beizutreten. Die IVV –Geschäftsstelle hat die Association kontaktiert und alle Informationen 

und die Satzung erhalten. Es hat sich herausgestellt, dass die Aufnahmegebühr sehr hoch ist und das 

Antragsverfahren sehr aufwändig. Daher wurdevon IVV-Belgien ein Bericht angefordert, warum für 

sie eine Mitgliedschaft so von Bedeutung ist. Kurz darauf erhielt die Geschäftsstelle ein E-Mail von 

Emil Dannemark, dass eine Mitgliedschaft nicht mehr vonnöten ist, da es von der Flämischen 

Regierung nicht mehr gefordert wird.  

 Sizilien 

Um den Stempel für den IML/IVV Cup in Sizilien auf der Europiade vergeben zu können, müssen die  

definitiven Tage der Veranstaltung festgelegt werden, da der Stempel nur am letzten Tag vergeben 

werden darf. Die Europiade findet von 24. – 26. Mai 2018 statt, somit ist der letzte offizielle 

Veranstaltungstag Samstag, der 26. Mai.  

 World Walking Day 

Die Weltwandertagsurkunden wurden zusammen mit der Druckerei erstellt und den interessierten 

Ländern kostenlos zugesandt. Teilweise wurde die Printversion verschickt, um die Urkunden im Land 

drucken zu lassen, da die Bestellungen für einen Versand zu hoch waren.  

 IVV-Satzung, IVV-Statutes 

Um die Satzungsänderungen, die am Delegiertenkongress in Rio de Janeiro beschlossen wurden, 

beim Notar eintragen zu lassen, muss Giuseppe Colantonio nach Altötting kommen. Lt. Uwe Kneibert 

eilt es aber nicht. 

 IML/IVV Cup 

Die Ausschreibung für den IML/IVV Cup 2018 wurde im Februar per E-Mail versandt. IVV-Luxemburg 

hat sich dafür bereits mit der 24h Wanderung im August beworben. Sie fragen zusätzlich an, ob dort 

in diesem Rahmen eine IVV-Präsidiumssitzung abgehalten werden kann. Der Einsendeschluss für die 

Bewerbungen ist der 31. Mai 2017, so dass beim nächsten Meeting in Koblenz die Veranstaltungen 

zusätzlich zur Europiade und Asiapiade auswählen können. Die Bewerbungen werden am 1.  Juni von 

der IVV-Geschäftsstelle ans Präsidium weitergeleitet. 

 Israel Sport for All Association 

Die IVV-Geschäftsstelle hat den Organisator des IML Events in Gilboa, Mr. Chaim Shosah und Hr. 

Hagay Herzel, Chairman von Israel Sport for All Association kontaktiert, da es eine Anfrage von einem 



Wanderer gab, der wusste, dass dieser Verband Interesse am IVV hätte. Sie haben tatsächlich 

Interesse, dem IVV beizutreten, dies wird im Board of Directors 2018 besprochen und entschieden. 

 

 7.  Umfragebogen für die IVV Verbände. Zielsetzung, Inhalt und Zeitplan 

Giuseppe Colantonio wird anhand der Vorarbeiten der Präsidiumsmitglieder einen 
Umfragebogen ausarbeiten und dem Präsidium  bei der Sitzung in Koblenz im Mai zur 
Begutachtung unterbreiten. Auch werden die Termine bestimmt, wann diese Umfrage 
stattfinden soll. 

 

8.  Verschiedenes  

Giuseppe Colantonio beschließt die Sitzung und bedankt sich für die Teilnahme. 

Anschließend werden noch organisatorisch Punkte mit den IVV-Europa 

Präsidiumsmitgliedern Uwe Kneibert, Alberto Guidi, Friedl Ploner zur Organisation der 

Europiade 2018 besprochen. 

 

Raymond Claude 

IVV Schriftführer 

 

    

 

 

  

 

  


